

Fusion: Bürgerinfo am Montag in Lengede

Lengede. Die vierte Bürgerversammlung zu einer eventuellen Kreisfusion findet am Montag, 7. Juli, um 18 Uhr in der Mensa der IGS Lengede statt. Alle Interessierten sind dazu eingeladen. Nach einem Kurzvortrag wird der Erste Kreisrat, Henning Heiß, als Ansprechpartner zur Verfügung stehen. Wie bereits mehrfach angekündigt, möchte der Kreis mit seinen Einwohnern diskutieren, warum es aus seiner Sicht wichtig ist, jetzt die eigenen Möglichkeiten auszuloten und zu analysieren, ob es nicht besser sein könnte, Interessen benachbarter Gebietskörperschaften mit den eigenen zu verknüpfen und dadurch neue Möglichkeiten zu schaffen. „Um die Bürger frühzeitig in den Prozess mit einzubeziehen und ihnen den Nutzen und die Grenzen deutlich zu machen, werden in den nächsten Wochen daher kreisweit Bürgerversammlungen stattfinden“, teilt der Landkreis mit. *sip*



IGS Lengede: In der Mensa findet die Bürgerinfo statt. A